



Le loup et le chien



Un loup affamé cherche de la nourriture dans la forêt, lorsqu'il rencontre un grand et beau chien. Il voudrait l'attaquer, mais le chien est trop grand. Le loup préfère aller lui parler gentiment et lui faire des compliments sur sa bonne santé.

« Quitte les autres loups et la forêt ou tu mourras de faim ! Si tu viens avec moi, tu auras tous les jours à manger.

– Mais que faudra-t-il faire ? demande le loup.

– Surveiller la maison de notre maître. En échange, il te donnera de la nourriture et des caresses. »



Le loup, qui avait très faim, se met en route avec le chien. Mais, sur le chemin, il aperçoit le cou pelé du chien.



« Qu'est-ce c'est ?, lui demande-t-il.

– Oh, rien pas grand-chose !

– Explique-moi !

– C'est à cause du collier avec lequel je suis attaché...

– Attaché ! dit le loup. Tu ne cours donc pas où tu veux ?

– Pas toujours, mais ce n'est important !

– Pour moi, le plus important est d'être libre, bien plus que tes repas. »

Et le loup retourne dans la forêt, où il habite toujours aujourd'hui.

